

Implant dentaire

A. G., Mexique

27 déc. 2013

À cause de mauvais soins dentaires, j'avais perdu plusieurs dents. Au bout de quelques années, j'ai eu enfin l'occasion d'envisager une prothèse. Or, au moment de faire l'implant, j'ai su que l'os était poreux et que cela n'allait pas prendre. Je n'ai pas baissé les bras et j'ai prié Dieu par l'intercession de saint Josémaria tous les jours durant la durée du traitement. À ma grande surprise, l'implant a pris et je suis sur

le point d'avoir une prothèse. Je remercie Dieu et saint Josémaria pour cette grande faveur.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/implant-dentaire/> (28 avr. 2025)